

# De transportista a vendedor de golosinas

“Me llamo Fran, y mi situación, pues, de un año o así, que me quedé desempleado. Yo me dedicaba al transporte...

22/08/2010

"Me llamo Fran, y mi situación, pues, de un año o así, que me quedé desempleado. Yo me dedicaba al transporte...

Harto de dar vueltas por todos lados, echando currículos, no encontraba

nada, las perspectivas cada vez peores..., pues decidimos emprender este negocio de golosinas.

Soy Cooperador del Opus Dei, participo de los medios de formación que hay en los clubes, que lo tengo aquí al lado, uno de ellos, en Tancal, en muchas actividades, como puede ser cine forum, senderismo, romerías familiares que hacemos de los padres... en fin, muchos tipos de actividades que me ayudan a estar al lado de gente igual que yo y me ayudan a tirar *pa lante* y la verdad es que, bueno, es un ambiente estupendo.

Aunque no es fácil, procuro siempre tener una sonrisa, tratar siempre a los clientes bien, a los niños, que muchas veces te desesperan, tocándolo todo, con mucho cuidado... y con mucha alegría...

De esto, y de mucho más, pues se lo debo a mi mujer, a Chari que está

aquí presente. Ella sí es de la Obra desde hace ya varios años y la verdad es que me ayuda bastante en esta lucha. Nos ayudamos entre los dos mutuamente para salir adelante”.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/de-transportista-a-vendedor-de-golosinas/> (25/02/2026)